
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 655/2021

Requer informações sobre área 
publica existente no bairro Jd. 
Cavalheiros, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; visitamos uma visita in loco a pedido de 
moradores

CONSIDERANDO que; que no local existe apenas um playground 
e uma base para instalação de uma academia ao ar livre.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° A melhoria neste espaço no jardim cavalheiro está finalizada? 
Se não, quando a academia ao ar livre por exemplo será instalada?

2° Além da academia e o playground, quais outras melhorias o 
espaço receberá?

3° Existe uma data para a instalação da academia e inicio das 
melhorias

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de julho de 2021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: S8J0H4U2P6R7P3H8
		2021-08-02T10:54:57-0300




